
-. 

· · ·naug uran Congreso 
Mé dico militar hoy 

Hoy las 8 de la ma!lana, 
en el Hotel Sheraton. el 
presidente de la República, 
Ing. J osé Napoleón Duarte, 
Inaugurará el Primer Con
greso Médico Quirúrgico 
del Hospital MUltar. 

El Congreso tendrá una 
duración de dos dlas, hoy 
viernes 10 y m allana sába
do 11 de los corrientes y 
conta rá con la presencia de 
confere nciantes extranje-
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Dará informe y pedirá 
permiso salir Duarte 

El martes 14 de agosto, a 
las 10:30 de la ma!lana, lle
gará a la Asamblea Legis
lativa, el Presidente de la 
República, Ing. José Napo
león Duarte, a rendir lnfor-' 
me verbal aobre su recien
te viaje a Europa y ratifi
car su solicitud de p ' rml-

sos. 
Asl lo dan a conocer vo

ceros del Organo Legislati
vo, explicando que el presi
dente Duarte ha solicitado 
permisos para viajar a Sur 
América y permiso por un 
año para que a partir de 
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Inglaterra reabre su 
Embajada en el país 

Con el nombra miento del 
señor David Rldgeway co
mo Primer Secretario y 
Encargado de Negocios 
a.l., Gran Bretaña reabre 
su embajada en nuestro 
pals. 

Dicha nación habla reti
rado al personal de su em-

bajada desde enero de 
1980. Con dicho nombra
miento se reabre la emba
jada y se normalizan las 
actividades diplomáticas 
con nuestro país. que ha
bían quedado reducidas 
únicamente a nivel consu-
-Pasa a la página 23-

Jornada Veterinaria 
expondrá grave crisis 

tratarán dos temas de gran 
relevancia como son: la ra
-Pasa a la págjna 25-

CONFE RENCIANTES EU. Hoy se Inaugura el Primer 
Congreso Médico Quirúrgico del Hospital MUltar por el 
presidente de la nación, lng. J osé Napoleón Duarle. El 
evento se llevará a cabo en el Hotel Sheraton. Eminentes 
médicos ciruj anos de los Estados Unidos y salvadoreños, 
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dJsertarán sobre temas de hondo interés. Aparecen 
acompañados del Cnel. y Dr. Rodolto Glrón Flores. di
rector del Hospital MUltar, durante visi ta que hicieran al 
mismo. para conocer sus necesidades más urgentes y 
ver en qué medida pueden ayudar. 

Inician reuniones sobre 
problentática del café 

Tenemos gran intei-és en ayudar al gremio cafetalero. 
declaró ayer el ministro de Comercio Exterior. don Ma
nuel Morales E hrllch , al Iniciar una ser ie de reuniones 
para discutir y conocer la problemática del café. 

Nuestro único obJ etivo es ayudar a los cafetaleros. a 
los caflc ul tores. reafirmó. 

La primera reunión llene como finalidad, dijo el M in is
tro. estudiar y tratar de encontrar soluc ión a los créditos 
Insolutos. prendarios e hipotecarios del sector cafetale
ro. con el fin de hacer a un lado sus preocupaciones con 
créditos de largo plazo y bajos Intereses, para reactiva r 
dicho sector. 

A la reunión fueron invitados representantes de ABE
CAFE . Asociación Cafetalera. Unión de Cooperativas de 
R.L .. Cooperativas del sector reformado. Estuvieron 
presentes también además del Ministro de Comercio 
Exterior. el titular de Agricul tura y Ganaderia. Ing. 
Carlos Aquillno Dua rte; el pres idente del INCAFE. Ing. 
Enrique Alfa ro Castillo, así como funcionarios del Banco 
Central de Reserva. 

La misma fue presidida por el titular de Comercio 
Exterior . señor Morales Ehrlich. quien hizo saber a to
dos los presentes los objeti vos de la reunión las que 
podrian sucederse cuantas fueran necesar ias. ya que el 
café lo amer itaba. 

"Nuestro pueblo sufre un 
proceso de cambios Irre
versibles en el cual todos 
Juntos 'debemos buscar 
nuevos horizontes, en espe
ra de seguir construyendo 
una patria mejor. 

Asi lo expresa el doctor 
Antonio Mirón, Presidente 
de la Asociación de Médi
cos Veterinarios de El Sal
vador , al referirse a la 
Primera Jornada Médico 
Veterinaria organlzada 
por la Junta Directiva de 
dicha asociación y que ten
drá lugar los dlas 16 y 17 
del corriente mes en el Ho
tel Presidente. 

Dr. Cea López liberado 
por secuestradores 

Por su parte el señor R a
fael La ra. a nombre de los 
cafet aleros. declaró que 
esto es precisamente lo 
que los cafetaleros necesi
tamos. sentarnos a discu
tir toda la problem citica 
del café y tratar de encon
trar soluciones a los mu
chos problemas de la mis
ma. 

En esta oportunidad se 

Luego de permanecer se
cuestrado por espacio 
aproximado de un mes, 
ayer fue liberado, cerca de 
Santo Domingo, San VIcen
te, el Dr. José Roberto Cea 
López . 

Según Informaron perso
nas allegadas al citado mé
dico; quien tuera secues-

lrado el siete de Julio pa
sado por hombres que se 
Identificaron como miem
bros del PRTC, el profesio
nal llegó a su res idencia 
alr ededor de las cinco de la 
mañana , Indicando a sus 
!amUlares que no habla su
frido ninguna clase de da-
-Pasa a la página 25-

CREDITOS. El Cnel. y Lic. Osear Mora
les Bonllla. presidente de FEDECRE
DITO. (Izquierda >. Informa que dicha 
entidad comenzará a conceder créditos a 
pequellos empresarios que obtengan ga
rantia del FIGAPE, como primer paso 
del CONFE para apoyar la reactivación 

- Foto de LA PRENSA. porPayin. 

económica del pais. El lng. Leopoldo Sa
mayoa, presidente del FIGAPE, !alcen
tro >. explica que dicha Institución ya 
está funcionando como tondo de garan
tia, con el fin de que los créditos a la 
empresa se multipliquen; observa. el 
Lic. Rafael Arlstides Campos, gerente 
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Sugirió el señor Lara. 
que en esta primera reu
nión todos los presentes 
dieran ideas cómo y qué 
puntos pueden ir se discu
tiendo prior itariamente. 
Aceptó que como primer 
punto se disCutiera todo lo 
relativo a los saldos inso
lutos. prendarios e hipote
ca rios, para luego entrar a 
discutir precios internos aJ 
caficultor. 

INAUGURAN J ORNADA. Los economistas licenciados 
Ana María Abrego, José Rodolfo López Mira. Luis Ar
gueta CaslUlón. presidente: René Fuentes Castellanos y 
Ana Guadalupe Ortlz. presiden la mesa de honor durante 
la Inauguración de la J ornada Soc io Cul tural que lleva a 
cabo el Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas 
de El Salvador . E l acto especial se realizó en la terraza 
del BCR. 

Por su parte el señor Al
faro Castillo. de INCAFE. 
promet ió que para una 
próxima reunión propor
cionaria el total de la deu-
-Pasa a la página 'J:I-

Deterntinanté en 
el país población 

El problema de población es determ 1-
nante para nuestro futuro desarrollo, de
claró el Ministro de P lanificación. Dr. 
Fldel Chavez Mena. al salir ayer hacia 
México a la Conferencia Mundial de 
Población. 

En la misma. diJo. se abordarán lemas 
especiflcos como explos ión poblac lonal 
del mundo. normas para contenerl a y 
métodos para asegurar a la población y a 
todos los hombres una vida mejor. 

Ademas. Llene como objellvo la estabi
lización de la población global dentro <tel 

periodo mas breve posible. antes del fin 
de este siglo. con el fin de elevar el nivel 
de vida de los paises en subdesarrollo, 
afirmó el Titular de Planificación. 

El problema de población es determi
nante para nuestro futuro desarrollo, re
calcó. Se requiere de polilicas claras y 
precisas en esa materia. La polí tica de 
poblac ión se vincula con la salud fislca y 
mental. medio ambiente, educación, em
pleo. ele. La persona tiene derecho a dis
frutar de los beneficios del progreso y la 
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